

Hiergeblieben e.V.
Grundstraße 10
64289 Darmstadt
Tel. (06151) 787 15 08
info@hiergeblieben-kranichstein.de



Brauchen ältere Menschen in Darmstadt eine Vertretung ihrer Interessen?

2015 wurde die erste „Interessenvertretung für ältere Menschen der Wissenschaftsstadt Darmstadt“ gewählt. Nach siebenjähriger Tätigkeit werden ihre Mitglieder am 23. September neu gewählt, Zeit eine Bilanz ihrer Tätigkeit zu ziehen. Aus diesem Anlass lädt Hiergeblieben e.V. zu einer Informationsveranstaltung über Aufgaben, Arbeitsweise und Erfolge der Interessenvertretung ein. Sie sieht sich als Vermittlerin zwischen der Stadt und den Stadtteilen und hat sich folgende Schwerpunktthemen gesetzt: „Bleiben im Quartier - Gewalt in der Pflege - Digitale Stadt und Mobilität“. Die Themen Altersarmut, Energie-, Heiz- und Mietkosten werden als brisante Schwerpunkte für das neu zu wählende Gremium dazukommen. Auch wenn die Interessenvertretung in der ersten Wahlperiode wenig Resonanz in der Öffentlichkeit erreichen konnte, ist es ihr gelungen, nach Anlaufschwierigkeiten eine Vernetzung mit den einzelnen Stadtteilen zu erreichen. Außerdem erhält sie zunehmend Gehör und Einfluss in den städtischen Ausschüssen und im Stadtparlament.

Ursula Schwarz (Vorständin der Interessenvertretung) und Gerhard Barnickel (Stellvertreter von Ursula Schwarz)

informieren über die Tätigkeit und die Neuwahl der Interessenvertretung.

Die Veranstaltung findet statt am

06. September 2022, 16.00 Uhr

im Bürgersaal des Luise-Büchner-Hauses, Grundstraße 10, 1. Etage.

Sie sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei.